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PROJETO "HORTA NA 
FAVELA" TRANSFORMA 
ESPAÇOS OCIOSOS DA 
COMUNIDADE
CULTURA, P8

BÊBADO E SEM CARTEIRA, 
HOMEM ATROPELA CICLISTA, 

FOGE DE BLITZ E QUEBRA CARRO
MARCOS RENAN MELLO DE 

ABREU, DE 23 ANOS, DIRIGIA 

EMBRIAGADO, SEM CARTEIRA 

DE HABILITAÇÃO, ATROPELOU 

UM CICLISTA, TENTOU FUGIR 

DE UMA ABORDAGEM POLICIAL 

E ACABOU SENDO CONDUZIDO 

PARA A 12ª DP (COPACABANA), 
ONDE DESTRUIU O PRÓPRIO 

VEÍCULO. A MULHER DO 
MOTORISTA E O FILHO DE 
UM ANO DO CASAL TAMBÉM 

ESTAVAM NO AUTOMÓVEL. 

POLÍCIA, P7

COVID-19: FIM 
DA EMERGÊNCIA 

E ESTADO DE 
CALAMIDADE  

NO RIO
 GERAL, P3
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FAZ APELO 
NAS REDES 
SOCIAIS APÓS 
TER RELÓGIO 
DE R$ 80 MIL 
ROUBADO
CULTURA, P8
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PREFEITURA PREFEITURA 
DO RIO RETOMA DO RIO RETOMA 

DEMOLIÇÃO DEMOLIÇÃO 
DE PRÉDIO DE PRÉDIO 

CONDENADO  CONDENADO  
NA ROCINHANA ROCINHA
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ELE ESTÁ DESCONTROLADO! 

ÁRVORE  ÁRVORE  
AMEAÇA  AMEAÇA  
CAIR E CAIR E 

MORADORES MORADORES 
ESPERAM ESPERAM 
SOLUÇÃOSOLUÇÃO

GRUPO 
CATARATAS 

ABRE VAGAS DE 
EMPREGO PARA 

GRÁVIDAS E 
MULHERES COM 

FILHOS DE 
ATÉ 6 ANOS
     SERVIÇO, P10

DELEGAÇÃO 
DA SELEÇÃO 
BRASILEIRA 

ESTÁ COMPLETA 
EM BARCELONA

    ESPORTE, P12

HOMEM É  
PRESO APÓS 
AGREDIR O 

PRÓPRIO PAI  
NA ZONA SUL  

DO RIO
    POLÍCIA, P7
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D
ados do Ministério 
da Saúde mostram 
que, atualmente, 
14 em cada gru-

po de mil brasileiros são do-
adores de sangue no Sistema 
Único de Saúde (SUS). Isso 
significa que 1,4% da popula-
ção doa sangue regularmente, 
o que coloca o país dentro dos 
parâmetros definidos pela Or-
ganização Mundial da Saúde 
(OMS), que recomenda que o 
índice se mantenha entre 1% 
e 3%. Em 2022, 3,1 milhão de 
coletas de sangue foram con-
tabilizadas no Brasil.  

No Dia Mundial do Doador 
de Sangue, lembrado ontem, o 
ministério reforçou a importân-
cia de ampliar o número de doa-
dores para manter os estoques 
do país regulares, sem risco de 
desabastecimento. A coordena-
dora-geral de Sangue e Hemo-
derivados, Joice Aragão, refor-
çou que cada doação pode aju-
dar a salvar até quatro vidas.

“É importante lembrar 
que a doação de sangue é um 
ato voluntário, altruísta e não 
remunerado.”

Com a mensagem “Quando 
você doa sangue ajuda a sal-
var muitas vidas, doe sangue 
regularmente”, a pasta lançou 
uma campanha para conscien-
tização sobre a importância da 
doação. O ministério alerta que 

este período do ano costuma 
registrar baixa nos estoques de 
sangue, devido à proximidade 
das férias escolares e das fes-
tas juninas, além da mudança 
de estação, com a chegada do 
inverno. “Isso tem um impacto 
na assistência como um todo”, 
ressaltou Joice.

“O sangue é muito impor-
tante para os atendimentos de 
urgência, a realização de cirur-
gias de grande porte, o trata-
mento em pessoas com doença 
falciforme e talassemias, por 
exemplo, doenças oncológicas 
variadas que frequentemente 
necessitam de transfusão.”  
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Na rede pública, todo san-

gue coletado é testado e só é 
liberado para uso após ter a 
segurança comprovada. Além 
da sorologia, 100% da coleta 
passa por um teste desenvol-
vido pelo Instituto de Tecnolo-
gia em Imunobiológicos (Bio-
-Manguinhos), que reduz a cha-
mada janela imunológica para 
HIV, hepatites C e B – tempo 
em que o vírus já está presente 
no doador e ainda não foi pos-
sível detectá-los.  

Recentemente, segundo o 
ministério, a malária também 
passou a ser incluída como novo 
alvo de detecção. O próximo 
passo, segundo a coordenadora-
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Ontem foi o Dia Mundial do Doador de Sangue
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Nove montadoras de carros, 
dez de caminhões e nove de 
ônibus aderiram ao programa 
do governo federal que prevê 
a redução de impostos para 
baratear o valor dos automó-
veis no Brasil. A informação 
foi divulgada nesta quarta-feira 
(14) pelo Ministério do Desen-
volvimento, Indústria Comér-
cio e Serviços (MDIC).

Em relação aos carros de 
passeio, demonstraram inte-
resse em participar do pro-
grama as montadoras Renault, 
Volks, Toyota, Hyundai, Nis-
san, Honda, GM, Fiat e Peu-
geot. Elas colocaram à dis-
posição 233 versões de 31 
modelos de automóveis. O 
MDIC informou ainda que 

“a lista é dinâmica, ou seja, 
as montadoras podem a qual-
quer momento incluir outros 
modelos, desde que comuni-
quem o MDIC”.

A lista completa dos mode-
los e versões organizada por 
ordem alfabética, com os des-
contos previstos, pode ser vista 
em https://www.gov.br/mdic/
pt-br/assuntos/noticias/2023/
junho/modelos-por-alfabe-
tica-carros-mais-baratos-pro-
grama-emergencial.xlsx/view. 
Já a lista organizada pelo valor 
dos modelos pode ser acessada 
em https://www.gov.br/mdic/
pt-br/assuntos/noticias/2023/
junho/modelos-por-valor-car-
ros-mais-baratos-programa-
-emergencial.xlsx/view.

O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, tentará 
convencer o Senado a atrelar 
as discussões sobre a desone-
ração da folha de pagamento 
para 17 setores da economia 
à segunda fase da reforma tri-
butária, prevista para tramitar 
no segundo semestre no Con-
gresso Nacional. Segundo ele, 
faz mais sentido deixar o tema 
para o momento em que os 
tributos sobre a renda forem 
redesenhados.  

Sem entrar em detalhes, 
o ministro disse que a pro-
posta aprovada pela Comis-
são de Assuntos Econômicos 
(CAE) do Senado na última 
terça-feira (13) é inconstitu-
cional. “O próprio Congresso 
aprovou uma emenda cons-
titucional dizendo que esse 
benefício [a desoneração da 
folha] tinha data para acabar. 
Então estamos sensibilizando 
os senadores. Vamos insistir 
que a oportunidade para a 
discussão não é agora, é para 
depois da [primeira fase da] 
reforma tributária, para que a 
gente possa se debruçar sobre 
isso”, comentou.

Em primeira votação, a 
CAE aprovou a extensão até 
2027 da desoneração da folha 
de pagamento para os setores 
que teriam o benefício até o 
fim do ano. A proposta ainda 
precisa ser votada em segundo 
turno pela comissão. Caso não 
haja recurso para votação no 
Plenário do Senado, o texto 
irá direto para a Câmara dos 
Deputados.

Haddad afirmou que a 
equipe econômica trabalha em 
uma proposta alternativa sobre 
o tema, que pode ser inserida 
na segunda fase da reforma 
tributária. “Estamos procu-
rando ser respeitosos com o 
Congresso. Estou pedindo a 
confiança de que, depois da 
[primeira fase] da reforma 
tributária, vamos entrar na 
segunda fase em que outros 
tributos serão redesenhados. 
Os benefícios previstos têm 
vigência até fim do ano, não 
consigo entender a pressa”, 
declarou.
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Em relação à primeira fase 

da reforma tributária, que sim-

plificará a tributação sobre o 
consumo, Haddad defendeu 
a existência de um fundo de 
desenvolvimento regional para 
compensar eventuais perdas 
dos estados com as mudan-
ças no Imposto sobre a Circu-
lação de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS) e o fim de incenti-
vos fiscais. No entanto, disse 
que esse fundo precisa ter 
um teto e ser adotado gradu-
almente. “Limite, tem que ter 
um, lógico, e tem que ter um 
escalonamento. Isso tem que 
ter”, comentou, sem entrar em 
detalhes.

O ministro disse estar 
aberto a uma eventual amplia-
ção do prazo para a migra-

ção do atual regime tributá-
rio para o novo previsto na 
nova reforma tributária. “Essa 
é uma ideia que nos foi apre-
sentada. Nós estamos anali-
sando, mas o texto, de maneira 
condicional, vai ser apresen-
tado nos próximos dias eu 
acho”, afirmou.

Ontem, Haddad reuniu-
-se com o relator da proposta 
da primeira fase da reforma 
tributária na Câmara, depu-
tado Aguinaldo Ribeiro (PP-
PB). Segundo o ministro, a 
mudança do sistema de tri-
butação alavancará o cresci-
mento do país, ao criar um 
regime “mais robusto e trans-
parente”.

����������������������������������
�������������
����������

Ministro pede parcimônia em alterações no arcabouço fi scal
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-geral, deve ser a inclusão da 
testagem para hepatite E. O 
país possui, atualmente, 2.097 
serviços de hemoterapia, que 
incluem serviços como coleta, 
hemocentros, hemonúcleos, 
unidades de coleta e transfu-
são e agências transfusionais.  
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Para doar, é preciso ter 

entre 16 e 69 anos; pesar, no 
mínimo, 50 quilos; não ter 
ingerido álcool nas últimas 12 
horas; e estar em boas condi-
ções de saúde.
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Atualmente, a importação 

de medicamentos para aten-
der a pacientes com hemo-
filia e outras doenças rela-

cionadas à coagulação san-
guínea supera a cifra de R$ 
1,5 bilhão ao ano. Em nota, 
o ministério destacou que 
o pleno funcionamento da 
Empresa Brasileira de Hemo-
derivados e Biotecnologia 
(Hemobrás) configura “um 
passo fundamental” para o 
Brasil reduzir a sua depen-
dência externa no setor de 

derivados do sangue e bio-
tecnologia.  

“O recolhimento do plasma 
excedente nos serviços de 
hemoterapia em 2022 foi de 
aproximadamente 100 mil 
litros e a previsão, para 2023, 
é ultrapassar 150 mil litros. 
Para o próximo ano, a expec-
tativa é coletar mais de 200 
mil litros”, informou a pasta.
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Moradores da Rua 3, na Rocinha, Zona Sul do Rio, 
estão comemorando a volta do trabalho de demolição 

de um prédio, que já havia sido interdita pela Defesa Civil. 
Funcionários da Prefeitura do Rio retomaram os traba-
lhos ontem. “Menos um problema agora na nossa comu-
nidade. Isso estava se arrastando.”, diz uma moradora.

O problema afetou 28 famílias que perderam seus 
imóveis.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 15 DE JUNHO DE 2023

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

Prefeitura atende Prefeitura atende 
moradores da Rocinhamoradores da Rocinha

Árvore ameaça cair na Rua 3Árvore ameaça cair na Rua 3

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

C
om o fim da pan-
demia referente à 
covid-19, determi-
nada pela Organiza-

ção Mundial da Saúde (OMS) 
em maio deste ano, o prefeito 
Eduardo Paes decretou o tér-
mino da situação de emergên-
cia e estado de calamidade pú-
blica no município. A decisão 
foi publicada no Diário Oficial 
do município de ontem.

Entre os motivos descri-
tos no decreto, também estão 
a queda no número de mor-
tes em decorrência do vírus, 
o declínio nas internações e 
o avanço da imunização da 
população com as vacinas.

Além disso, Paes retomou a 
contagem dos prazos dos con-
cursos públicos realizados e 
não finalizados, a partir de 
março de 2020, que estavam 
suspensos pelo decreto. Atual-
mente, todas as regiões admi-
nistrativas do município apre-
sentam risco baixo para covid-
19, de acordo com o painel 
interativo da Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS).

Segundo o infectologista à 

frente da secretaria de saúde 
do Rio, Daniel Soranz, o 
decreto publicado foi somente 
para revogação de todas a nor-
mas publicadas anteriormente. 
“Conforme todos vem acom-
panhando temos uma situa-
ção epidemiológica confor-
tável devido a alta cobertura 

vacinal, e um número de casos 
considerado baixo. Para man-
ter este cenário é importante 
que todos façam a dose de 
reforço”, disse.

Desde o início da pande-
mia, em março de 2020, o Rio 
registrou 2.810.262 casos con-
firmados e 77.246 mortes por 

covid-19. Com isso, a letali-
dade da doença está em 2,75%. 
A taxa de ocupação das enfer-
marias segue em 100%, como 
apresentaram os dados desta 
semana. Após a queda na 
última atualização, a taxa de 
ocupação de leitos de UTI per-
maneceu em 20%.

Paes decreta fim da situação 
de emergência e estado de 

calamidade referente à Covid-19

Um dos motivos descritos foi a determinação da Organização Mundial da Saúde, que colocou fim,  
em maio, na emergência de saúde pública de importância internacional

A instalação de um quiosque de uma rede de 
lanchonetes em meio aos túmulos do Cemitério 
São João Batista, em Botafogo, Zona Sul do Rio, 
provoca estranhamento nos visitantes que passam 
no local. Com oito metros de frente, a construção 
fica quase encostada a uma fileira de jazigos. A 
obra aparenta estar pronta, mas a autorização só 
foi solicitada na terça-feira (13). 

A Coordenadoria de Cemitérios e Serviços Fune-
rários, vinculada à Secretaria de Conservação da 
Prefeitura, informou que a construção não foi licen-
ciada e, por isso, é irregular. Na manhã de ontem, a 
coordenadoria notificou a administração do cemi-
tério para que a demolição ocorra em até 48h. 
Caso não seja realizada, a pasta fará a demolição 
na segunda-feira.

Por meio de suas redes sociais, o prefeito Edu-
ardo Paes foi duro nas críticas à localização do negó-
cio. “Se não demolir em 48h, a prefeitura vai lá e 
faz! E multa pesada. É uma mistura de desrespeito, 
burrice, mal gosto com falta de civilidade e empa-
tia”, escreveu em sua conta no Twitter.

Prefeitura manda Rio Pax demolir lanchonete construída  
em frente a túmulos no Cemitério João Batista

Obra já está quase pronta, mas a autorização só foi solicitada na terça-feira

Também na Rua 3, o risco eminente da queda de 
uma árvore preocupados os moradores, já que o m seu 
entorno há várias casas.

Pedidos através do 1746 são feitos há, pelo menos, 
um ano. Moradores informaram que já houve vistoria 
da Defesa Civil, que condenou a árvore: “Isso não pode 
ficar assim. Precisamente de uma solução. Quando venta 
ou chove ficamos desesperados”, conta Marlene Silva.

A Comlurb informou que fará uma vistoria com a pre-
sença de um engenheiro agrônomo/florestal.

Vereadores aprovaram, em 
segunda discussão, o projeto 
de lei para combater a obe-
sidade infantil nesta terça-
-feira (13). A proposta pro-
íbe a venda e a oferta de bebi-
das e alimentos ultraproces-
sados, nas escolas públicas e 
privadas da cidade. O projeto 
que tramita desde 2019, agora 
segue para sanção ou veto do 
prefeito Eduardo Paes.

A medida prevê que produ-
tos como biscoitos, refrigeran-
tes, bolos, sorvetes industriali-
zados, balas, iogurtes, produ-
tos congeladores e outros, não 
poderão mais ser disponibiliza-
dos em escolas do município. 

O texto do projeto considera 
ultraprocessados os alimen-
tos cuja fabricação envolva 
diversas etapas e técnicas 
de processamento, conforme 
disposto no Guia Alimentar 
Para a População Brasileira 
do Ministério da Saúde. No 
caso das escolas públicas, a 
oferta e distribuição de alimen-

tos deverá seguir o que deter-
mina o Programa Nacional de 
Alimentação Escolar (PNAE).

Em caso de descumpri-
mento, a unidade escolar será 
notificada para regularização 
no prazo de dez dias e tam-
bém poderá ser implicada uma 
advertência. No caso de ins-
tituições particulares, poderá 
ser aplicada multa diária de 
R$1.500 reais até que a irre-
gularidade seja solucionada.

Uma pesquisa realizada 
pela UFRJ e Fiocruz em 200 
escolas na cidade do Rio de 
Janeiro apontou que os ali-
mentos ultraprocessados estão 
126% mais disponíveis nas 

cantinas do que os alimentos 
sem nenhum grau de proces-
samento. Numa escala de 0 
a 100 de quão saudáveis são 
as cantinas, as escolas do Rio 
estão em 26, muito distante 
do que é o ideal.

Autor original do projeto, o 
vereador Cesar Maia (PSDB) 
comemorou a aprovação do 
projeto.

“Esse não é um projeto de 
iniciativa individual. A ini-
ciativa propiciou para que 
a discussão se desse ampla-
mente em uma decisão cole-
tiva. Ganha a Câmara, ganham 
as crianças, ganha o Rio de 
Janeiro”, disse.

PL que proíbe alimentos ultraprocessados nas escolas do Rio é aprovado

Medida segue para sanção ou 
veto do prefeito Eduardo Paes
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�hegou a hora do muni-
cípio de Paracambi co-
nhecer o Café do Tra-
balhador, programa do 

Governo do Estado que oferece 
a primeira refeição do dia por 
apenas R$ 0,50. Quem esteve 
nesta segunda-feira, dia 12, na 
inauguração da unidade, con-
feriu e aprovou a iniciativa:

“Acho esse projeto mara-
vilhoso para a cidade, princi-
palmente para o meu marido 
que vai passar aqui todo dia no 
caminho do trabalho. O cafezi-
nho está delicioso, e a 50 cen-
tavos, só tenho a agradecer”, 
disse Elisângela Sabino, a pri-
meira a receber o kit do Café 
do Trabalhador.

Serão fornecidos em Para-

cambi 250 unidades diárias de 
café da manhã, de segunda a 
sexta-feira a partir das 5h30. 
Com este polo, são 33 pontos 
em funcionamento em todo o 
território fluminense em áreas 
de grande circulação de pes-
soas, e uma média de 12 mil 
cafés servidos por dia em todas 
as unidades. Coordenado pela 
Secretaria de Estado de Desen-
volvimento Social e Direitos 
Humanos, o Café do Traba-
lhador atende hoje a 31 muni-
cípios. E a previsão é que 59 
polos estejam em funciona-
mento em todo o Estado do 
Rio até o próximo ano.

“É com muita alegria que 
entregamos para a cidade de 
Paracambi o Café do Trabalha-

dor. Agradeço a nossa equipe, 
que de forma devotada, orga-
niza o Café do Trabalhador no 
nosso Estado. Estamos aqui 
hoje, em breve em Belford 
Roxo, Porto Real, Resende, 
enfim. Seguimos investindo 
com força total na política 
de combate à fome no Rio de 
Janeiro”, ressaltou Rosangela 
Gomes, secretária de Estado 
de Desenvolvimento Social e 
Direitos Humanos.

Cada kit do Café do Traba-
lhador é composto de café ou 
leite quente, pão com manteiga 
e uma fruta. Acompanhado 
de um guardanapo, mexedor 
descartável, e sachês de açú-
car ou adoçante. Os itens são 
armazenados em sacola plás-

tica para o transporte seguro.
O superintendente de 

Segurança Alimentar e Nutri-
cional do Estado, Victor Hugo 
Miranda, destacou que o Café 
do Trabalhador garante uma 
das refeições mais importan-
tes do dia.

“Esse equipamento de 
combate à fome é fundamen-
tal. Temos 33 milhões de bra-
sileiros passando fome todos 
os dias. Só aqui no Estado 
do Rio de Janeiro são 2,7 
milhões. Essa política pública 
de enfrentamento à fome vai 
de encontro às necessidades 
dos trabalhadores, que terão 
a primeira refeição do dia por 
apenas 50 centavos”, disse 
Victor Hugo.

O Café do Trabalhador 
está presente nos municípios 
de Nova Iguaçu, Queimados, 
Guapimirim, São Gonçalo 
(com duas unidades), Magé, 
Macaé, Santos Antônio de 
Pádua, Campos dos Goyta-
cazes (dois polos), Itaocara, 
Itaboraí, São Francisco de 
Itabapoana, Itaperuna, Bom 
Jesus de Itabapoana, São João 
da Barra, Barra Mansa, Rio 
das Ostras, Rio Bonito, Cor-
deiro, Teresópolis, Miguel 
Pereira, Paty de Alferes, Tan-
guá, Angra dos Reis, Nova 
Friburgo, Três Rios e Men-
des, Duque de Caxias, Enge-
nheiro Paulo de Frontin, São 
João de Meriti, Volta Redonda 
e Paracambi.
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Governo do Estado já tem 33 unidades em funcionamento em todo território fl uminense
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A Eco Corrida encerrou a 

Semana do Meio Ambiente 
de Mangaratiba. A edição de 
2023, que teve o tema ‘Corrida 
contra as Mudanças Climáti-
cas’, contou com três dias de 
atividades sustentáveis, expo-
sições, rodas de conversa e 
ações de educação ambiental 
para todas as idades.

A Eco Corrida teve a par-
ticipação dos alunos do 6° ao 
9° ano do ensino fundamen-
tal da rede pública de ensino, 
da E. M. Coronel Moreira da 
Silva, que além de correrem e 
completarem o circuito com 
o melhor tempo em equipe, 
foram desafiados por um ‘quiz 
ambiental’ a cada parada nas 
estações ao longo do percurso 
da prova. A cada acerto, a 
equipe de alunos corria para 
a próxima estação, e a cada 
erro, os alunos pagavam uma 
prenda em forma de atividade 
física.

Para Shayene Barreto, 
Secretária de Meio Ambiente 
de Mangaratiba, a edição de 
2023 foi um sucesso.

“Eu costumo dizer que 
tanto a educação ambien-
tal quanto a coleta sele-
tiva vão salvar o nosso pla-

neta. E Mangaratiba está 
no caminho certo promo-
vendo a conscientização, 
a mobilização e ações de 
sustentabilidade em todo o 
município. Quero agrade-
cer ao Prefeito Alan Bom-
beiro e ao Deputado Esta-
dual Luiz Claudio Ribeiro 
por abraçarem a causa 
ambiental de Mangara-
tiba, e a todas as Secre-
tarias Municipais e parcei-
ros por colaborarem para 
o sucesso desse evento na 
cidade, muito obrigada”, 
destacou a Secretária.

Sou muito grata pelo 
reconhecimento e 
apoio da Prefeitura 
de Mangaratiba, 
através da Secretaria 
de Meio Ambiente, 
com a doação 
dessa Eco Bike.”
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Ação contou com atividades sustentáveis, exposições, rodas de conversa e ações de educação ambiental para todas as idades
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A Secretaria de Meio 
Ambiente também realizou 
a primeira entrega de uma 
Eco Bike para a Catadora de 
materiais recicláveis, Andressa 
Pimentel, de Conceição de 
Jacareí. A doação tem o obje-
tivo de facilitar e agilizar o pro-
cesso de trabalho dessa cate-

goria. Até o fim de 2023, mais 
Eco Bikes serão distribuídas 
para outros Catadores legali-
zados na cidade.

“Sou muito grata pelo reco-
nhecimento e apoio da Pre-
feitura de Mangaratiba, atra-
vés da Secretaria de Meio 
Ambiente, com a doação 

dessa Eco Bike. Tenho a cer-
teza que agora o meu trabalho 
será muito mais produtivo e 
menos desgastante. Aproveito 
a oportunidade para pedir a 
todos que tenham mais aten-
ção na hora de separar o lixo 
para a coleta seletiva, muitos 
de nós catadores, nos machu-

camos bastante pela falta de 
cuidado das pessoas com o 
lixo”, disse Andressa.

O evento ainda contou a 
tradicional distribuição de 
mudas de plantas. Marcaram 
presença no encerramento, 
Secretários Municipais e o 
Vereador Rômulo Carcará.

“Acho esse projeto 
maravilhoso 
para a cidade, 
principalmente para 
o meu marido que 
vai passar aqui todo 
dia no caminho do 
trabalho. O cafezinho 
está delicioso, e 
a 50 centavos, só 
tenho a agradecer”
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�esende prorrogou 
as inscrições para o 
processo seletivo do 
Conselho Tutelar até 

o dia 23 de junho. Os inte-
ressados deverão se inscre-
ver e entregar os documen-
tos necessários na sede do 
CMDCAR (Conselho Muni-
cipal dos Direitos da Criança 
e Adolescente de Resende), 
situado na Rua do Rosário 
- Casa dos Conselhos, bair-
ro Lavapés, das 8h às 12h. E 
na sede do Confiar, que fica 
na Estrada Resende Riachue-
lo, de segunda a sexta-feira, 
das 9h às 17h.

O processo seletivo pos-
sui requisitos estabelecidos 
no edital com idade superior 
a 21 anos; ensino médio com-
pleto; residência comprovada 
em Resende; não ter antece-
dentes criminais; ter compro-
vado, no mínimo, dois anos 
de trabalho direto e contínuo 
no atendimento com criança 
e/ou adolescente, mediante 
documento oficial que con-
firme a relação de trabalho, 
conforme previsto no art.14, 
da Lei Municipal 2.894/2011.

Os candidatos interessa-
dos passarão por uma prova 

objetiva, avaliação psicoló-
gica, análise de documentos 
e a eleição por voto direto 
da população. Vale destacar 
que os candidatos também 
deverão participar do Curso 
Preparatório para Candida-
tos a Conselheiros Tutelares 
na sede do Conselho Muni-
cipal dos Direitos da Criança 
e Adolescente de Resende 
(CMDCAR), no dia 22 de 
julho, das 8h às 17h.

O processo seletivo tam-
bém contará com uma prova 
de aferição de conhecimen-
tos específicos de caráter eli-
minatório sobre o Estatuto 
da Criança e do Adolescente 
(ECA). A prova será reali-
zada na sede do CMDCAR 
em 29 de julho, das 9h às 13h. 
A prorrogação e a retifica-
ção do edital está disponível 
no Boletim Oficial, n°35, na 
página 12, e pode ser con-
ferida em: https://resende.
rj.gov.br/blogtransparencia/
page/boletim_oficial.asp .

“O conselho tutelar busca 
proteger os direitos das crian-
ças e adolescentes, e atuar 
em casos de violação desses 
direitos. Proteger e promo-
ver os direitos das crianças e 

Vatuzi Pereira/Divulgação

No último sábado, dia 3 de 
junho, a Subsecretaria Munici-
pal de Meio Ambiente e Urba-
nismo organizou uma tenda 
ambiental, em comemoração 
ao Dia Nacional da Educação 
Ambiental. A ação, que acon-
teceu na Praça Elias Naval, no 
BNH, conscientizou os mora-
dores sobre a importância do 
programa da Coleta Seletiva 
Solidária. Com exposições de 
materiais recicláveis, a ativi-
dade contou ainda com a parti-
cipação de equipes de educação 
ambiental do município, que 
ofereceram informações sobre 
atitudes sustentáveis.

“Uma ação assim, que nos 
proporcione essa abordagem 
ao munícipe é essencial para o 
nosso trabalho. Porque o mora-
dor consegue ouvir da gente e 
entender como é o processo da 
coleta seletiva e o quão impor-
tante é para o município” diz 
Rosaura Clem, responsável pela 
Educação Ambiental na Secre-
taria Municipal de Infraestru-
tura, Mobilidade e Serviços 
Públicos de Mesquita.

Com a tenda, os morado-
res tiveram a oportunidade de 
realizar a adesão ao programa, 
além de obter conhecimentos 
significativos sobre o processo 
de reciclagem e o impacto do 
descarte de lixo em locais irre-
gulares. Assuntos como biodi-
versidade e responsabilidade 
social também foram aborda-
dos pela equipe. Desde o iní-
cio do ano, as ações com ten-
das e palestras sobre a temá-
tica alcançaram mais de 3.000 
pessoas.

“A coleta seletiva é de 
extrema importância para a 
limpeza da cidade e para o 
meio ambiente. Mesquita tem 
um departamento de educação 
ambiental, que leva instruções 
e informações para escolas, 
feiras e seminários. Seja onde 
for, queremos levar essa cons-
cientização para a população. 
Não só hoje, mas todos os dias, 
precisamos preservar o que é 
nosso”, reforça Rholmer Lou-
zada Junior, secretário munici-
pal de Infraestrutura, Mobili-
dade e Serviços Públicos. 
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Glauber Carvalho
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Após uma estreia com casa cheia no 
Sesc Tijuca, a turnê ‘Corpos Visíveis: 
Grandes Encontros’ chega à Baixada Flu-
minense. Nesta quinta, às 19h, o Sesc 
São João de Meriti recebe esse evento 
imperdível.

Diretamente de Recife, Caetana, 
cantora e compositora trans negra, pro-
mete levar o público a uma viagem musi-
cal dançante e repleta de sonoridades 
do norte e nordeste do Brasil. Sua per-
formance é uma verdadeira celebração 
da diversidade e da representatividade, 
incorporando ritmos envolventes que 
ecoam as raízes afro-brasileiras. Acom-
panhada pelo grupo Dembaiá, formado 
exclusivamente por musicistas negras, 
esse encontro traz ao palco sonorida-
des e instrumentos africanos, propor-
cionando uma imersão musical femi-
nina e ancestral. Essa fusão de elemen-
tos resulta em uma experiência única, 

em que ritmo e identidade se encon-
tram em harmonia.

Da Paraíba, Luana Flores, apresenta 
seu trabalho intitulado “Nordeste Futu-
rista”. Com uma sonoridade dançante e 
inovadora, Luana traz consigo a música 
nordestina contemporânea e a força da 
representatividade. Sua presença no palco 
é um convite para explorar novas pers-
pectivas musicais e mergulhar em uma 
energia contagiante.

Suyá Synergy, multi-instrumentista 
afro-indígena recém-chegada ao Rio, pro-
põe experimentações com sua guitarra, 
pedais de efeitos e percussão, comple-
tando o time de artistas.

No palco do Sesc São João de Meriti, 
as artistas se unem em um espetáculo 
especial, marcado pela autenticidade e 
pela celebração da cultura brasileira em 
toda a sua diversidade. O público poderá 
apreciar uma fusão de sonoridades afro-

dispóricas, ritmos nordestinos contempo-
râneos e percussão afrobrasileira.

A turnê ‘Corpos Visíveis: Gran-
des Encontros’ é uma realização da 
ColetivA DELAS, um hub de inovação 
dedicado a promover soluções criati-
vas em prol da diversidade e equidade 
de gênero. Com a missão de gerar tra-
balho, renda e educação para mulhe-
res e pessoas LGBTQIA+, a ColetivA 
DELAS busca fortalecer a cena artís-
tica e cultural.

O evento foi contemplado pelo edi-
tal de Cultura Sesc RJ Pulsar, reconhe-
cendo sua importância e relevância na 
cena cultural carioca. Os ingressos para 
o evento estarão disponíveis na bilhete-
ria do Sesc. Para mais informações sobre 
a programação completa e para adqui-
rir ingressos, acesse o site https://www.
sescrio.org.br ou siga o perfil do Corpos 
Visíveis no Instagram.

Exposição de materiais recicláveis e orientações sobre 
o programa da Coleta Seletiva Solidária foram algumas 

das atividades presentes no BNH no sábado

O evento com ingressos a preços populares terá shows de Dembaiá, Caetana, Luana Flores e Suyá Synergy�
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Inscrições podem ser feitas na sede do Confi ar, das 9h às 17h, e na sede do CMDCAR, das 8h às 12h

adolescentes é um compro-
misso coletivo, e os conse-
lheiros tutelares desempe-
nham um papel fundamen-
tal nessa missão, sendo a voz 

ativa daqueles que muitas 
vezes não tem voz”,disse 
a secretária de Assistência 
Social e Direitos Humanos, 
Jacqueline Primo.

Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone: 
(24)3360-9015. A vota-
ção e apuração será em 1° 
de outubro, nos postos de 

votação a serem divulgados 
em editais futuros. Os con-
selheiros tutelares atuarão 
no mandato de 2024 a 2028 
em Resende.
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Uma mulher do Rio de 
Janeiro diz ter sido vítima 
de injúria racial e ameaçada 
ao não dar prosseguimento a 
uma compra on-line e regis-
trou queixa na polícia.

Amanda Rondão, de 35 
anos, contou que no dia 3 se 
interessou por um tênis infan-
til anunciado numa plataforma 
na internet por uma Graciela 
Oliveira e perguntou, por men-
sagem, se havia o número do 
calçado para seu filho. A ideia 
era buscar o produto pessoal-
mente e pagar na entrega.

A compradora afirmou que 
a vendedora exigiu um sinal de 
50% para que pudesse fechar 
o negócio. Amanda não con-
cordou.

“Eu agradeci e falei que 
não faço compra pagando 
metade do valor. ‘Se a senhora 
quiser me entregar na estação 

[de metrô], eu pago no ato da 
entrega’. Aí ela começou a me 
insultar”, afirmou Amanda. 
“Macaca chita”, “crioula da 
senzala” e “preta do cabelo 
duro” teriam sido alguns dos 
xingamentos.

“Depois que eu a bloqueei 
no perfil de vendas, por conta 
dos primeiros insultos, ela 
começou a me mandar men-

sagem de um outro número. 
O que está me preocupando 
é que não sabemos se ela está 
perto ou longe. Ela ameaça, 
fala que vai dar tiro, que vai 
entrar na nossa casa, que sabe 
onde a gente mora”, relatou.

PIX COM 
OUTRO NOME

A família de Amanda teve 
a ideia de pegar o número por 
onde as ameaças foram feitas 
para simular um pagamento 
por Pix. A chave estava cadas-
trada como “Kelly Mendes da 
Conceição”.

Amanda foi buscar o his-
tórico da vendedora e achou 
uma publicação de uma outra 
mulher que afirmava ter levado 
um golpe de Graciela. Na 
publicação, a suposta vítima 
dizia que havia feito o depó-
sito na chave de Kelly e que 

depois foi surpreendida — o 
item comprado não existia.

“A gente chegou à conclu-
são de que a pessoa que xinga 
é essa Kelly, que usa esse nome 
fictício de Graciela para apli-
car golpe nas pessoas e depois 
ela intimida, fala que vai dar 
tiro, que vai atrás da pessoa e 
tudo”, declarou.

A filha de Amanda também 
entrou em contato com a ven-
dedora ao enviar um print com 
foto de perfil da suposta Gra-
ciela. Em resposta, a vende-
dora disse para Amanda “dar 
banana para a sua macaqui-
nha”.

“Me preocupa a maneira 
que ela age: ela não é aquele 
tipo de pessoa que aplica golpe 
e some, ela enfrenta, vem por 
outros números de telefone, 
continua me insultando e ame-
açando”, emendou Amanda.

U
m homem de 22 
anos foi preso por 
perseguir e agre-
dir a ex-namora-

da de 16 anos em Mesquita, 
na Baixada Fluminense. Se-
gundo a delegada Mônica Are-
al, titular da Delegacia Espe-
cial de Atendimento à Mulher 
(Deam) de Nova Iguaçu, Cris-
tiano Wesley Melo não acei-
tava o fim do relacionamento 
abusivo, mandava mensagens, 
perseguia e descumpria diver-
sas medidas protetivas.

O suspeito já havia sido 
preso no dia 23 de março 
último, mas logo voltou às 
ruas. “Ele não só perseguia, 
ele ameaçava, já agrediu fisi-
camente e foi preso, só que 

19 dias depois já estava ame-
açando a vítima novamente. 
Ele descumpria medidas pro-
tetivas reiteradamente. É um 
combo de violência psicoló-
gica e agressão. A medida pro-
tetiva e a prisão pra ele não 
eram nada”, pontuou a dele-
gada.

Em sua ficha criminal, o 
preso possui cinco anotações 
por descumprir medidas pro-
tetivas, duas por ameaça e 
uma por injúria. Ainda de 
acordo com Mônica Areal, 
o único registro que teve 
como vítima outra pessoa, 
foi sobre uma ameaça contra 
uma conhecida da ex-namo-
rada, que a ajudou num epi-
sódio de agressão.

Homem é preso suspeito de 
perseguir e agredir ex-namorada 

de 16 anos na Baixada

Família procurou Delegacia Especial de Atendimento à Mulher (Deam)  
após o suspeito descumprir diversas medidas protetivas

POLÍCIA PRENDE 
SUSPEITO DE 
ESTUPRAR 
CRIANÇA DE 6 
ANOS NA REGIÃO 
METROPOLITANA
Policiais civis da Delegacia 
da Criança e do Adolescente 
Vítima (Dcav) prenderam um 
homem de 50 anos suspeito de 
estuprar uma criança de seis. 
Na ação, os agentes também 
cumpriram mandados de busca 
e apreensão em sua residência, 
localizada em Maricá, na 
Região Metropolitana do Rio.
Segundo as investigações, 
além do abuso, o suspeito 
ainda filmava a relação sexual. 
Nos vídeos encontrados 
com ele, a criança aparece 
sendo obrigada a manter a 
relação e implorando para 
que o abusador parasse os 
atos sexuais. O investigado 
forçava o abuso que só era 
interrompido quando o suspeito 
tinha a satisfação alcançada.
Com o investigado, foi 
encontrado grande material 
de pornografia infantil. Ele 
colecionava imagens e vídeos 
de crianças com menos de um 
ano sendo estupradas.
As investigações são o 
resultado da troca de 
informações entre os núcleos 
de inteligência da Polícia 
Civil, Polícia Federal e o 
National Center for Missing & 
Exploited Children( NCMEC), 
e do emprego de modernas 
técnicas de investigação 
cibernética para a apuração 
de crimes de abuso sexual e 
produção, armazenamento e 
compartilhamento de cenas 
de pornografia infantojuvenil, 
além do monitoramento do 
tráfego do conteúdo na rede 
mundial de computadores, 
e que identificou que o 
alvo da operação produzia 
e armazenava centenas 
de imagens e vídeos de 
pornografia infantojuvenil, 
guardando todo o acervo digital 
em um determinado servidor de 
“nuvem”.

A família da 
engenheira Patrícia 
Amieiro - que desa-
pareceu em junho de 
2008, após seu carro 
ser atingido por tiros 
de policiais - ainda 
aguarda pela mar-
cação do novo júri 
popular sobre o caso 
que completou 15 
anos ontem.

Os réus são os 
policiais milita-
res Marcos Paulo 
Nogueira Maranhão 
e William Luís Nas-
cimento, que vão res-
ponder por tentativa 
de homicídio, e Fábio 
Silveira Santana e Marcos Oli-
veira, que passarão por um 
novo julgamento por fraude 
processual.

“Além da perda da minha 
irmã, a nossa família vem 
lutando contra os recursos dos 
policiais há 15 anos. É inad-
missível. A Justiça tem que 
dar uma resposta para a nossa 
família o mais rápido possí-
vel”, disse Adryano Amieiro, 
irmão da engenheira.

Adryano Amieiro ainda 
lembrou que o caso pode pres-
crever se uma resposta defi-
nitiva da Justiça não aconte-
cer nos próximos cinco anos.

“Meu pai já faleceu e nem 
viu a justiça. Daqui a pouco 
o crime prescreve. (...) Esta-
mos mais uma vez cobrando 
agilidade da Justiça. Exigimos 
a marcação da data do julga-
mento dos quatros policiais 
militares, que até hoje con-
tinuam trabalhando e circu-
lando livremente pelas ruas da 
cidade. Uma vergonha”, com-
pletou Adryano.

A espera da família por um 
novo julgamento vai comple-
tar um ano no próximo dia 30. 
Nessa mesma data, em 2022, 
O Tribunal de Justiça do Rio 
(TJ) decidiu que os PMs deve-
riam passar por um novo Juri 
Popular.

O primeiro júri ocorreu em 
2019, mas com o surgimento 
de uma nova testemunha em 
setembro de 2020 o caso foi 
reaberto.

No primeiro julgamento, 
dois policiais militares foram 
condenados a três anos de pri-
são e 60 dias-multa por fraude 
processual. Outros dois poli-
ciais foram absolvidos.

O CASO
No dia 14 de junho de 

2008, a engenheira Patrícia 
Amieiro foi vista com vida pela 
última vez. Segundo a denún-
cia, ela foi morta, aos 24 anos, 
na Barra da Tijuca, quando 
voltava de uma festa na Zona 
Sul do Rio e teve seu carro 
atingido por tiros de policiais.

Policiais do Segurança 
Presente prenderam na Ave-
nida Atlântica, em Copaca-
bana, uma mulher de 43 anos 
considerada foragida da Jus-
tiça desde o começo do ano, 
quando deixou de cumprir 
prisão domiciliar.

A mulher, que não teve a 
identidade revelada, já tinha 
35 anotações criminais (acu-
sações de furto, roubo, lesão 
corporal, falsidade ideológica, 
resistência, desobediência e 
desacato) e 15 condenações 
por furtos e roubos, cometi-
dos em sua maioria nos bair-
ros da Zona Sul do Rio.

A suspeita estava acom-
panhada de um homem e ten-
taram escapar dos policiais 
atravessando correndo as 
pistas da Avenida Atlântica. 
No momento da abordagem, 
a suspeita não tinha docu-

mentos e se identificou para 
os policiais com nomes dife-
rentes. Ela foi levada para a 
13ª DP (Copacabana) junta-
mente com o acompanhante 
que, apesar de também ter 
antecedentes criminais, foi 
liberado pelos agentes.

O histórico de crimes da 
mulher começou em 1989, 
quando ela tinha apenas 19 
anos. Desde então ela res-
pondeu a 19 processos cri-
minais e foi condenada em 
15 ações penais, entre 2000 
e 2021. Em quase todos os 
processos, ela recebeu penas 
pequenas e revertidas em 
prestação de serviço, paga-
mento de multas ou ficou em 
regime semiaberto. Passou 
por seis unidades prisionais 
diferentes no Rio e a última 
vez que deixou a cadeia foi 
há dois anos.

Quinze anos após morte 
da engenheira Patrícia 
Amieiro, família aguarda 
novo júri popular de PMs e 

teme prescrição

O primeiro júri ocorreu em 2019, mas com 
o surgimento de uma nova testemunha 

em setembro de 2020 o caso foi reaberto. 
Os policiais são acusados de tentativa de 

homicídio e fraude processual

Segurança Presente prende foragida da 
Justiça com 35 passagens pela polícia

Anotações criminais da 
mulher possuem acusações 

de furto, roubo, lesão corporal, 
falsidade ideológica, resistência, 

desobediência e desacato

Mulher diz ter sido ameaçada e xingada de ‘macaca’ ao desistir de compra na internet
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O inquérito da Polícia Civil 
do Rio que investigava a morte 
de um homem durante uma ope-
ração policial que teve a parti-
cipação do então sargento da 
Polícia Militar Fabricio Quei-
roz prescreveu, sem que nin-
guém tenha sido responsabi-
lizado.

No pedido de arquivamento 
entregue à Justiça, o promotor 
Cláudio Calo fez duras críti-
cas ao trabalho da Polícia Civil 
neste caso.

“Infelizmente, a investiga-
ção começou e perdurou por 17 
anos de forma completamente 
equivocada, pois, além de ter 
demorado quase um ano para 
instaurar o inquérito policial, 
a autoridade policial procurou 
adotar de maneira precipitada a 
tese de legítima defesa, descar-
tando possível prática de crime 
de homicídio, tendo sido come-
tidas diversas falhas que difi-
cultaram o êxito das investi-

gações”, escreveu o promotor.
Anos depois, Queiroz virou 

assessor de Flávio Bolsonaro 
na época em que o atual sena-
dor era deputado estadual no 
Rio e virou pivô do escândalo 
da suposta rachadinha no gabi-
nete dele na Alerj.

Outros 4 policiais milita-
res também participaram da 
operação. Entre eles, o então  
primeiro tenente Adriano da 

Nóbrega, morto numa opera-
ção na Bahia, em 2020.

O caso ocorreu na madru-
gada de 15 de maio de 2003, 
na favela Cidade de Deus, na 
zona oeste do Rio.

Em depoimento na 32ª DP 
(Taquara) logo após a operação 
policial, Queiroz e Adriano ale-
garam que entraram na Cidade 
de Deus com o objetivo de repri-
mir o tráfico de drogas. Disse-

ram que encontraram um grupo 
de pessoas armadas que, ao avis-
tarem a viatura da polícia, efe-
tuaram diversos disparos.

Segundo a versão de Quei-
roz e Adriano, eles revidaram 
com tiros de fuzil, em legítima 
defesa. Os outros três PMs não 
teriam atirado.

Ainda de acordo com Quei-
roz e Adriano, após o confronto, 
eles encontraram um homem 
negro, aparentando 30 anos, 
caído no chão, com uma bolsa 
preta que continha cocaína e 
uma pistola. Depois, a vítima 
foi identificada no Instituto 
Médico-Legal como Anderson 
Rosa de Souza.

Na promoção pedindo o 
arquivamento do caso por pres-
crição, o promotor Cláudio Calo 
usou adjetivos como “inacre-
ditável”, “surreal”, “precipi-
tado”, “açodado” e “surpreen-
dente” para classificar os erros 
do inquérito da Polícia Civil.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 15 DE JUNHO DE 2023
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U
m homem foi pre-
so depois de co-
meter uma sé-
rie de infrações 

de trânsito, em Ipanema, na 
Zona Sul do Rio. Marcos Re-
nan Mello de Abreu, de 23 
anos, dirigia embriagado, 
sem carteira de habilitação, 
atropelou um ciclista, ten-
tou fugir de uma abordagem 
policial e acabou sendo con-
duzido para a 12ª DP (Co-
pacabana), onde destruiu o 
próprio veículo. A mulher do 
motorista e o filho de um ano 

Motorista atropela 
ciclista, foge de 
blitz e destrói 
próprio carro 
após prisão

Marcos Renan Mello de Abreu, de 23 anos, estava embriagado e não 
tinha carteira de habilitação

do casal também estavam no 
automóvel. 

De acordo com a Lei Seca, 
Marcos foi abordado na Ave-
nida Vieira Souto e relatou 
que havia se envolvido em 
um acidente com um ciclista 
momentos antes e o para-cho-
que do seu carro, do modelo 
Gol, acabou danificado. Ao 

avistar a blitz, ele tentou des-
viar, mas foi pego pelos poli-
ciais militares que dão apoio 
à operação. Após ser parado, 
os agentes descobriram que o 
motorista só tinha habilitação 
categoria B, para conduzir 
motocicleta, e ele se recusou 
a fazer o teste do bafômetro. 
O homem foi encaminhado 

para a delegacia. 
Ao ser informado de que 

seu carro ficaria apreendido, 
Marcos passou a destruir o 

veículo com uma chave de 
roda e foi atuado por embria-
guez ao volante. Ele também 
foi multado por conduzir veí-

culo em mau estado de con-
servação comprometendo a 
segurança; que não esteja 
devidamente licenciado; sem 
qualquer uma das placas de 
identificação; com equipa-
mento de iluminação e sina-
lização alterado; recusar se 
submeter ao teste de alco-
olemia; deixar de prestar 
socorro; transportar crian-
ças fora das normas de segu-
rança; e transpor bloqueio 
viário. A Polícia Civil infor-
mou que o caso foi encami-
nhado para a Justiça. 

Policiais civis da Delegacia Espe-
cial de Atendimento à Pessoa da Ter-
ceira Idade (Deapti) prenderam um 
homem acusado de espancar o pró-
prio pai de 77 anos, em Ipanema, na 
Zona Sul do Rio. 

De acordo com o delegado da 
especializada, Mário Luiz da Silva, 
as agressões ocorreram na semana 
passada e foi o próprio idoso quem 
denunciou o caso na delegacia. A 
vítima disse ainda que o filho pos-
suía diversas armas em casa. Como 
os dois moravam juntos, o idoso per-
mitiu a entrada dos policiais na resi-
dência.

No local os agentes encontraram 
farto material bélico, inclusive um 
revólver calibre .38 com numeração 
raspada, quatro pistolas, dois rifles 
e munições, que pertencia ao agres-
sor. O armamento estava armaze-

nado dentro de um cofre.
O agressor foi autuado por lesão 

corporal, pela agressão ao idoso, e 

preso em flagrante por posse de arma 
de fogo de numeração raspada e pela 
irregularidade na posse das munições.

Homem é preso por agredir o 
próprio pai de 77 anos, em Ipanema

Agentes encontraram um cofre com armas e munições na residência do agressor

CRIMINOSO PRESO EM BANGU DESDE 
2018 SERIA O RESPONSÁVEL POR 
ORDENAR ATAQUES EM 
QUEIMADOS
 A Polícia Militar já sabe quem 
é o responsável por ordenar 
os ataques violentos que se 
intensificaram nos últimos 
dias em Queimados, na 
Baixada Fluminense. De acordo 
com informações da corporação, 
Breno da Silva Souza, o Breno 
do Guandu, que está preso 
desde 2018 em Bangu, estaria 
coordenando a ofensiva do 
tráfico contra áreas dominadas 
pela milícia.
O criminoso é apontado como 
chefe do tráfico de drogas 
no Complexo do Guandu, 
em Japeri, mesmo atrás das 
grades do presídio Bangu 3, no Complexo Penitenciário de Gericinó. 
Segundo o setor de inteligência da PM, teria partido da unidade o 
mando para uma série de ataques que aconteceram desde o início 
do ano.
A guerra gerada pela guerra entre traficantes e milicianos na região 
de Queimados tem levado uma rotina de medo para a população. 
No último domingo (11), três pessoas apontadas como suspeitos 
inicialmente morreram na região. Entre eles, um menino de 12 anos. 
Na sexta (9), uma mulher foi atingida de raspão.
Na madrugada desta terça (13), um ônibus foi atingido por uma série 
de disparos durante uma troca de tiros entre traficantes e milicianos 
no bairro Jardim da Fonte. Três integrantes da milícia foram presos 
durante ação da PM na região. 

CASO JEFF MACHADO:  
EX-COMPANHEIRO DOOU R$100 MIL  
A SUSPEITO DO ASSASSINATO
O produtor de TV Bruno Rodrigues, foragido desde o dia 2 de junho e 
suspeito do homicídio e ocultação do cadáver do ator Jeff Machado, 
recebeu do ex-companheiro Rodrigo Alvim Enseki R$ 100 mil pela 
venda de uma casa três meses após o crime. O professor disse à 
polícia que a negociação do imóvel, localizado em Campo Grande, na 
Zona Oeste do Rio, ocorreu em maio.
Bruno e Rodrigo tiveram um relacionamento por 15 anos. À polícia, 
o professor afirmou que doou o dinheiro para o ex-namorado 
na intenção de ajudá-lo. Além do imóvel, o casal também fazia 
aplicações financeiras. Ainda segundo o professor, mesmo estando 
separados, o valor dos investimentos garantiam a eles uma boa 
renda.
De acordo com o inquérito conduzido pela Delegacia de 
Descobertas de Paradeiros (DDPA), o assassinato ocorreu por 
motivação financeira. Transações bancárias feitas da conta do ator 
para Bruno Rodrigues comprovam que o produtor recebeu cerca de 
R$ 20 mil de Jeff por uma suposta vaga em uma novela das 19h. O 
que não aconteceu.

Inquérito que investigava suposta execução envolvendo Fabrício 
Queiroz e Adriano da Nóbrega prescreve, e caso fica impune

Ao pedir o arquivamento do caso por prescrição, promotor  
usou adjetivos como ‘inacreditável’ e ‘surreal’ para classificar  

os erros da Polícia Civil

Breno da Silva Souza, conhecido 
como Breno Guandu, é 

considerado um dos homens mais 
perigosos da Baixada Fluminense. 

Líder do tráfico de comunidade 
em Japeri, ele estaria por trás de 

ataques a localidades dominadas 
pela milícia
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Você passa por uma fase profissional nova, com excelentes e novas 
oportunidades, contudo pode sentir a necessidade de obter mais informações. 
Marque uma reunião e analise todos os pontos com atenção. Mas você transita 
por um ciclo novo e muito promissor em sua carreira. O céu traz superação de 
grandes obstáculos. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O seu projeto precisa de mais cor, forma e estética. É preciso criar movimento 
e formas harmônicas para a construção de uma ideia que tem tudo a ver com 
você. Mas é preciso levar em consideração a forma com que deseja investir, 
porque as responsabilidades materiais são altas. Faça uma pesquisa financeira. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Você está em condições de quebrar padrões negativos e lidar com o seu 
lado sombra de uma forma mais interessante para o seu desenvolvimento 
pessoal. Todo esse processo exige de você empenho, estudos e materialização 
do seu conhecimento. Não desista, porque você está na rota certa.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

A carreira profissional passa por uma fase totalmente nova, o que pede de 
você flexibilidade e abertura para a instalação de novas ideias e métodos 
de trabalho. Contudo é preciso avaliar de que forma você pode contribuir 
em um projeto ou como deve se relacionar com um pequeno grupo de 
pessoas. As informações precisam circular. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você tem a vontade de fazer uma mudança grandiosa em sua jornada, 
contudo uma pessoa não permite ou de alguma maneira atrapalha os seus 
planos. É preciso uma conversa séria, mas você pode ter dificuldades para 
enxergar a realidade de fatos que atuam no seu psicológico. Não dá mais 
para viver preso dessa forma. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

O céu traz soluções para os investimentos e movimentações para os 
bens compartilhados. É um ciclo que deve permitir que as mudanças 
se materializem. Mas você passa por uma fase de muito trabalho, e as 
cobranças são altíssimas. Por isso, é preciso levar em consideração as regras 
estabelecidas, os acordos e contratos.

LIBRA
23 set a 22 out

O seu relacionamento passa por renovações importantes, e essa 
experiência também pode se refletir em parcerias. Nessa troca, é 
importante levar em conta os sentimentos, as expectativas e os sonhos a 
dois. Mas as responsabilidades são altíssimas, o que requer maturidade 
para conduzir a relação.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É importante considerar as suas necessidades emocionais e pessoais, 
quando se pensa em construir uma nova estrutura em sua rotina. A sua 
saúde não pode ser negligenciada, então faça um esforço para aprender 
a delegar. O céu fala da necessidade de desenvolver uma conversa séria, 
para tratar desses assuntos.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Os seus sonhos devem ser construídos de uma maneira muito diferente da qual 
você idealizou. O Universo atua exatamente dessa maneira, com movimento 
e flexibilidade dos planos traçados. Você pode sentir-se pressionado 
emocionalmente em relação a atitudes que precisam ser tomadas.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

É preciso fortalecer a autoestima e fazer escolhas que promovam as 
relações de afetos com qualidade. Evite o ciúme, a inveja, os apegos 
e qualquer tipo de comparações. Pegue o dia para entender como 
deve se relacionar, e de que forma as suas escolhas impactam o seu 
bem-estar.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Você está em busca da liberdade, e esse processo pede adaptações 
– e o principal: comprometimento com os seus propósitos. As 
responsabilidades financeiras são altas, mas você está em condições 
de dar os passos com o intuito de construir um planejamento material. 
Não tenha medo de se comprometer. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Novas pessoas entram na sua vida, e, nessa nova interação, você é 
convidado a se adaptar a um novo cenário. Você, que adora ficar mais 
quietinho, no seu cantinho, está sendo convidado a ampliar o meio social 
e expor o que pensa e sente. Essa experiência é um desafio, porém é uma 
forma de ajudá-lo a evoluir.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

APÓS TER 
RELÓGIO DE R$ 
80 MIL ROUBADO, 
ANITTA FAZ 
APELO NAS 
REDES SOCIAIS
Anitta se pronunciou 
nas redes sociais 
após ter seu relógio 
roubado durante 
a viagem pela 
Croácia. A cantora 
informou seus seguidores sobre o roubo de 
seu acessório avaliado em R$ 80 mil.
Nos stories do Instagram, a artista publicou 
uma foto do relógio e avisou: “Se você está 
na Croácia (ou em outros países próximos) e 
alguém tentar te vender este relógio… Ele foi 
roubado de mim. Obrigada”, disse Anitta.
Em seguida, ela comentou sobre a situação: “É isso, 
meu relógio foi roubado aqui na Croácia e agora a 
gente vai fazer sabe o quê? Continuar vivendo a vida 
feliz porque não tem o que fazer. Agradecer a Deus 
que estamos vivos, com saúde e está tudo ótimo”.

SIMARIA CAUSA COM MAIÔ MUITO 
CAVADO E OSTENTA CORPÃO

Nos últimos dias, a famosa 
surgiu bem à vontade em 

um registro e colecionou 
elogios pela sua boa 

forma. Na imagem, 
a morena apareceu 
usando uma peça 
de verão bem 
cavada em sua 
virilha e mostrou 

o verdadeiro 
motivo de 
sempre receber 
muitos elogios.

Para o momento,  
Simaria escolheu um body 

quase no tom de sua pele. 
A peça íntima evidenciou 
totalmente as curvas 

espetaculares do seu 
corpo. De cabelos 
soltos, a gata 
caprichou bastante na 
maquiagem e exibiu 
a sua beleza natural.
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O 
projeto “Horta 
na Favela”, ini-
ciativa do Go-
verno do Estado 

do Rio de Janeiro, por meio 
do edital Favela Inteligente, 
está aos poucos transforman-
do os espaços subutilizados e 
ociosos da Rocinha, em áreas 
verdes, produtivas e susten-
táveis. A mudança impacta 
diretamente o meio ambien-
te e a qualidade dos morado-
res de uma das maiores fave-
las do Brasil.

“Em algumas visitas à 
comunidade da Rocinha, eu 
garanti à população que o 
Governo do Rio estaria pre-
sente com ações e muito tra-
balho, trazendo para os mora-
dores mais dignidade, respeito, 
sustentabilidade e oportuni-
dades. Esse projeto da horta 
mostra que, com trabalho em 
equipe, as comunidades con-
tribuem para construir um 
ambiente melhor, garantindo 
espaços mais seguros e susten-
táveis para as nossas crianças 
no futuro”, comentou o gover-
nador Cláudio Castro (PL).

Para obter os resulta-
dos desejados, o “Horta na 
Favela” emprega técnicas de 
cultivo de forma orgânica, 

sem a utilização de agrotó-
xicos. Atuando com 70 crian-
ças, o criador do projeto, Flá-
vio Gomes, de 48 anos, vê no 
trabalho uma forma de redu-
zir as desigualdades do país.

“Começamos um traba-
lho de consciência ambiental 
com crianças da parte alta e 
a ideia é que possamos levar 
uma horta para cada uma 
delas. Além disso, construí-
mos uma composteira e, com 
ela, estamos retirando mais 
de 100 quilos de resíduos do 
meio ambiente e transfor-
mando lixo em adubo orgâ-
nico. Acredito que, no futuro, 
iremos retirar da favela tone-

ladas de lixo e transformar 
os locais em hortas, trazendo 
qualidade de vida para as nos-
sas crianças e toda a comuni-
dade”, afirmou o morador da 
Rocinha, descrevendo outros 
projetos que serão implemen-
tados na comunidade, com o 
apoio da Faperj e da Univer-
sidade Rural, que vão bene-
ficiar 50 moradores.

“As abelhas vão servir para 
a geração de mel de abelhas 
sem ferrão para a produção 
de própolis e mel. Estamos 
falando de uma geração de 
renda dentro da comunidade 
de R$ 50 mil por mês que che-
gará a R$ 600 mil por ano. No 

futuro, queremos implantar a 
produção de tilápias em cai-
xas de mil litros, produção de 
ovos de codornas e implan-
tação de biodigestores para 
geração do biogás”, disse Flá-
vio Gomes.

Faperj avalia expansão do 
edital para outras comuni-
dades

O edital do Favela Inteli-
gente foi lançado pela Funda-
ção Carlos Chagas Filho de 
Amparo à Pesquisa (Faperj), 
com o apoio da Universidade 
Federal Rural Fluminense 
(UFRRJ), com o objetivo de 
promover ações de redução 
de impacto ambiental e pro-
moção da sustentabilidade 
através do cultivo de alimen-
tos orgânicos e da conscienti-
zação sobre práticas susten-
táveis.

Ao todo, foram contempla-
dos 26 projetos que recebe-
ram recursos da ordem de R$ 
8.594.877,61. Com o Favela 
Inteligente, o Governo do 
Estado pretende apoiar ini-
ciativas de instituições, com 
ou sem fins lucrativos, atuan-
tes no território fluminense 
para que elas promovam o 
dinamismo econômico do ter-
ritório da Rocinha.

A mudança impacta 
diretamente o meio ambiente 
e a qualidade dos moradores

Projeto ‘Horta na Favela’ 
transforma espaços ociosos da

em áreas 
verdes e 
produtivas



Unidos de Padre Miguel 
lança exposição fotográfi ca 

“Origens da UPM”
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A bateria Pura Cadência da Unidos 
da Tijuca retoma nesta quinta-feira 
(15) os ensaios de bateria visando o 
Carnaval 2024. Os ensaios aconte-
cem a partir das 20 horas na quadra 
da agremiação.

Faltando aproximadamente oito meses 
para o desfile, a bateria do mestre Casa-
grande vai começar a ensaiar seu ritmo a 
fim de conquistar a manutenção da nota 
máxima do quesito no próximo carnaval. A 
diretoria convoca todos os ritmistas para o 

recadastro e informações sobre o trabalho 
que será realizado para o Carnaval 2024, 
calendário de eventos, bem como a devo-
lução das fantasias.

 Sob a regência de mestre Casagrande 
desde 2008, a bateria da Unidos da Tijuca, 

com o dedicado trabalho do mestre, junto 
aos seus diretores e ritmistas, buscará nova-
mente atingir seu nível de excelência.

A quadra da escola fica situada à Ave-
nida Francisco Bicalho nº 47 – Santo 
Cristo.

Através de seu departamento 
Cultural, a Unidos de Padre Miguel 
lançou a exposição fotográfica 
“Origens da UPM”, que visa apre-
sentar a origem e a importância da 
Vermelha e Branca da Zona Oeste 
para a comunidade do Boi Verme-
lho e para os amantes do samba.

Entre os documentos seleciona-
dos pelo Departamento Cultural da 
escola, estão registros da origem do 
símbolo do Boi Vermelho, a cons-
trução da quadra, além de gran-
des nomes do carnaval que fize-
ram parte da história da agremia-
ção como o carnavalesco Arlindo 
Rodrigues, responsável pelos desfi-
les nos anos de 1984 e 1985, Mestre 
Cinco, um dos fundadores da escola 
e que atuou como mestre de 1957 

até 1965, além de   Mestre André, 
que esteve no comando da bate-
ria Guerreiros de 1969 até 1972.

Outro detalhe que chama aten-
ção na exposição é a participação 
feminina liderando o carro de som 
da escola.  Desde sua fundação, a 
Unidos de Padre Miguel teve três 
intérpretes oficiais, Yolanda Bor-
ges nos anos de 1963,64 e 65, Leda 
Silva em 1982 e Rutinha de 1985 

até meados nos anos 90. A exposi-
ção também apresenta a figura de 
Waldomiro José, que, na década 
de 60, atuava como o 1º Mestre-
-Sala da agremiação, aos 72 anos 
de idade.

A exposição “Origens da UPM” 
pode ser conferida de segunda a 
sábado, das 09h às 18h, na qua-
dra da escola, que fica na Rua Mes-
quita, 8 – Padre Miguel. 

Divulgação
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�s festas juninas estão por toda cidade, e nos 
dias 17 e 18, a partir das 12h, o circuito Rock 
80 Festival leva sua edição junina para a praça 
da Urca, já nos dias 24 e 25 de junho, às 10h, o 
Arraiá vai para a Quinta da Boa Vista. As atra-

ções pretendem promover um animado e festivo evento, que 
contará com comidas típicas, cerveja artesanal, atrações infan-
tis e muita diversão.

O festival tem entrada gratuita, e convida todos a doar 2 qui-
los de alimento não perecível, que será entregue a instituições 
da região.

Nas apresentações musicais, que aliam Rock com forró, 
haverá palco alternativo para o Forró Pé de Serra, e no palco 
principal, muito rock com as bandas Conexão 80, Banda Speed 
Racer, Rock Salt Band, e muito mais. Os amantes da comida 
típica junina poderão se lambuzar em deliciosos pratos tradi-
cionais das festas de São João, como cocada, cuscuz, bolo de 
aipim, salsichão, e muito mais!

Para beber, o evento traz a curadoria do Festival Cerveja do 
Rio de Janeiro, que convidou as principais cervejarias do estado. 
Basta escolher a sua preferida e brindar com amigos e família.

Toda programação se propõe a entreter as famílias cariocas, 
com opções para adultos e também para crianças, e a brinca-
deira da meninada, ficará por conta da Cidade da Criança, que 
traz brinquedos infláveis, tiro ao alvo, argola, boca do palhaço 
e muito mais.

Arraiá Rock 80 Festival acontece Arraiá Rock 80 Festival acontece 
na Urca e Quinta da Boa Vistana Urca e Quinta da Boa Vista

Divulgação

O cantor niteroiense Lucas 
Felix vai estrear seu projeto “MPB 
na Roda” nesta quinta-feira, a par-
tir das 18h, no Centro do Rio. O 
show gratuito vai acontecer em 
frente à Livraria Folha Seca, espaço 
conhecido por promover sambas. 
A apresentação terá o formato de 
roda, mas com o repertório só de 
clássicos da MPB.

“O projeto surgiu da vontade 
de celebrar a Música Popular Bra-
sileira, mas de forma diferente do 
tradicional ‘barzinho, voz e vio-
lão’. A intenção é mostrar outras 

possibilidades da nossa música com muita festa, celebração, alegria e agi-
tação. Minha expectativa é alta, pois acredito que espírito festeiro e livre 
do carioca acolherá essa ideia”, comenta o cantor e idealizador do pro-
jeto Lucas Felix.

No repertório, sucessos dos cantores: João Gilberto, Dorival Caymmi, 
Gilberto Gil, Caetano Veloso, Maria Bethânia, Gal Costa, Rita Lee, Marisa 
Monte, entre outros.
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Dia: 15 de junho 
(quinta-feira)

Horário: a partir das 18h
Local: Rua do Ouvidor – 

Centro (Próximo ao número 
37 / em frente à Livraria 

Folha Seca).

Leandro Bronze

SERVIÇO:
Rock 80 Festival – Edição Urca
Dias: 17 e 18 de junho (Sábado e domingo)
Horário: 12h às 22h
Entrada: 2 quilos de alimento não perecível
O que vai rolar: Bandas de Rock anos 80, forró, cabine 
foto, cervejas artesanais.
Endereço: Praça General Tibúrcio

Rock 80 Festival – Edição Quinta da Boa Vista
Dias: 24 e 25 de junho (Sábado e domingo)
Horário: 10h às 20h
Entrada: 2 quilos de alimento não perecível
O que vai rolar: Bandas de Rock anos 80, forró, cabine 
foto, cervejas artesanais.
Endereço: Quinta da Boa Vista – São Cristóvão 

Festejo junino 
pretende atrair 

amantes do Rock 
que não dispensam 

uma boa festa de 
São João com gas-
tronomia, bebidas 

e muita diversão
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O aplicativo de mercado 
Daki abriu mais de 70 vagas 
de emprego em seus três esta-
dos de atuação: São Paulo, 
Rio de Janeiro e Minas Gerais. 
Os postos disponíveis exigem 
apenas nível médio e idade 
mínima de 18 anos. Salá-
rios ficam entre R$ 1.300 e 
R$ 1.800, na CLT, além de 
vale transporte, vale refeição, 
plano odontológico, Total-
Pass, plano de saúde com co-
-participação, seguro de vida, 
descontos nas compras Daki 
e créditos na plataforma.

As posições com vagas 
são: shopper, que atua nas 
dark stores, realizando desde 
a seleção do produto até a 
organização do estoque; fatu-
rista; responsável pela rotina 
administrativa do centro de 
distribuição, como entrada 
de NFs e cadastro de produ-
tos; e estoquista, que fica no 
estoque, atuando com sepa-
ração de mercadorias, repo-
sição e auditoria. As opor-
tunidades estão nas cidades 
de São Paulo (SP), Rio de 

Janeiro (RJ), Belo Horizonte 
(MG), Campinas (SP), San-
tos (SP) e Barueri (SP).

Interessados devem se 
manifestar em  https://vagas.

taqe.com.br/daki
Daki é um aplicativo com 

produtos de mercado: mercea-
ria, hortifruti, carnes e conge-
lados, padaria, bebidas, casa 

& limpeza, cuidado pessoal, 
bebê e até produtos para os 
pets. A entrega é feita rapida-
mente, já que a empresa tem 
estoque próprio.
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Salários fi cam entre R$ 1.300 e R$ 1.800, além de pagar vales transporte e refeição, plano de saúde e outros benefícios

Além do curso do GIT, a Seap publicará nos próximos dias o 
edital do Curso da Divisão de Busca e Recapturas

As inscrições estarão abertas no próximo dia 19 e são frutos do Termo de cooperação assinado com a Secretaria da 
Mulher nesta terça-feira,13 em atendimento a Lei Estadual 9662/2022 de autoria da deputada Célia Jordão
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O 
Grupo Cataratas, 
que opera o Bio-
Parque do Rio, o 
Paineiras Corco-

vado e o AquaRio, abriu 20 
vagas exclusivas para mulhe-
res grávidas ou mães de crian-
ças na primeira infância. As 
oportunidades são para as 
áreas técnica, administrativa 
e operacional dos três equi-
pamentos.

Há opções de vagas para 
Ensino Médio completo e 
Nível Superior. São postos as 
áreas Comercial, de Departa-
mento Pessoal, de Almoxari-
fado, de Marketing, Infraestru-
tura, Zootecnia, Paisagismo e 
de Análise de Sistemas.

A oferta exclusiva de 
vagas para mães e grávidas 
faz parte do projeto Mater-
nar do grupo, para valoriza-
ção das mães profissionais. 
O grupo faz parte do pro-
grama empresa-cidadã, com 
licenças-maternidade e pater-
nidade estendidas, por ses-
senta e quinze dias, respec-
tivamente.

Os salários não foram 
divulgados. Entre os benefí-
cios estão vale refeição e ali-
mentação, auxílio creche, par-
ticipação nos lucros, assistên-
cia médica e odontológica e 
seguro de vida, entre outros. 
A inscrição acontece online, 
no site Vagas.com.

Divulgação

A Fundação de Apoio à Escola 
Técnica (Faetec) assinou, nesta terça-
-feira (13), um termo de cooperação 
técnica com a Secretaria de Estado da 
Mulher para implementar a Lei Esta-
dual 9662/2022, de autoria da depu-
tada Célia Jordão (PL), que prevê a 
reserva de 30% das vagas em cursos 
de qualificação profissional e forma-
ção continuada para mulheres vítimas 
de violência doméstica, em situação 
de vulnerabilidade social e desem-
prego. A medida vale para cursos da 
Faetec e dos Centros de Geração de 
Emprego e Renda.

Presente no evento, realizado na 
Biblioteca Parque, no centro do Rio, 
a Secretária de Estado da Mulher, 
Heloisa Aguiar, anunciou, em pri-

meira mão, que as matrículas come-
çam no dia 19 de junho e serão ofere-
cidas 1.319 vagas. Já a presidente da 
Faetec, Caroline Alves, afirmou que o 
acordo vai possibilitar que a Lei Esta-
dual chegue à ponta e que os cursos 
serão oferecidos em 92 unidades de 
diferentes municípios fluminenses.

Segundo o termo assinado, os enca-
minhamentos para os cursos da Faetec 
serão realizados por unidades especia-
lizadas em atendimento a vítimas de 
violência, da Secretaria da Mulher. As 
reservas de vagas acontecerão, neste 
primeiro momento, em cursos de tur-
mas já abertas. Posteriormente, pode-
rão ser oferecidas qualificações profis-
sionais de acordo com o interesse e a 
habilidade dessas mulheres.

&
	��
��
�'�
���������
	����������� ��
����
!
���"#
����(��

A Secretaria de Estado de 
Administração Penitenciária 
(Seap) vai lançar o edital para 
preencher 50 vagas no Curso 
de Formação do Grupamento 
de Intervenção Tática (GIT), a 
tropa de elite dos agentes peni-
tenciários. Além de 20 vagas 
para o Curso de Formação de 
Instrutores De Armamento E 
Tiro e outras 40 vagas para o 
Curso de Operações Policiais 
Penitenciárias em Recaptura. 

Além do curso do GIT, a 
Seap publicará nos próximos 
dias o edital do Curso da Divi-
são de Busca e Recapturas.
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• Curso de Operações Espe-
ciais Penitenciárias Módulo 
Intervenção Tática (Coes-
pen/Git): 50 vagas, com ins-
crições de 14/06 a 23/06;

• Curso de Formação de Ins-
trutores De Armamento E 
Tiro (Restrito): 20 vagas, 
sem data definida;

• Curso de Operações Poli-
ciais Penitenciárias em 
Recaptura (Copen): 40 
vagas, com inscrições de 
26/06 a 05/07.

Divulgação

Divulgação

Postos são para diferentes áreas e níveis de escolaridade do Grupo Cataratas no Rio
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A 
Secretaria de Es-
porte e Lazer da 
Prefeitura de São 
Gonçalo reabre as 

inscrições para o projeto “Su-
peração no Handebol”. Nessa 
etapa, a pasta busca meninos e 
meninas de 12 a 15 anos. Mais 
de 70 jovens já foram inscri-
tos no projeto e passaram por 
“peneira”.

O Superação no Hande-
bol foi criado com a ideia de 
formar um time que será base 
para competições de alto ren-
dimento da modalidade, res-
gatando o protagonismo dos 
gonçalenses nas quadras.

O projeto, que é uma par-
ceria da Secretaria de Esporte 
e Lazer de São Gonçalo com 
o Ministério do Esporte, atra-
vés da Secretaria de Esporte 
de Alto Rendimento, já conta 
com times femininos e mas-
culinos competindo torneios. 
No último mês, as equipes par-
ticiparam do Torneio Início - 

uma apresentação para o Cam-
peonato Estadual que contou 
com a presença de 10 times de 
diversos municípios do Rio -, 

na categoria cadete. O grupo 
masculino também jogou a 
Taça Sudeste, na cidade de 
Arujá, em São Paulo.

As inscrições para o Supe-
ração no Handebol podem ser 
feitas às segundas, quartas e 
sextas-feiras, das 13h30 às 

17h, no Clube Esportivo Mauá, 
onde ocorrem os treinos.

O corpo técnico do projeto 
é formado por atletas campe-

ões da categoria. Zezé Sales, 
coordenadora do “Superação”, 
é uma das maiores jogadoras 
de handebol do Brasil, sendo 
22 vezes seguidas campeã 
estadual jogando pelo Clube 
Esportivo Mauá, de 1985 a 
2006, além da grande con-
quista da primeira medalha 
de ouro do handebol feminino 
nos Jogos Pan-Americanos de 
1999, em Winnipeg.

A treinadora da equipe 
feminina é Daly, tricampeã 
dos Jogos Pan-Americanos, 
com participação na seleção 
brasileira de handebol femi-
nino que foi pela primeira vez 
aos Jogos Olímpicos de 2000 
em Sydney. O técnico do time 
masculino é Marcus Vinícius 
Lopes, o Tio Roy, também ex-
-atleta da seleção brasileira de 
handebol.

Os atletas Anna Karollyne 
Silva e Anderson Armond são 
os auxiliares técnicos das 
equipes

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 15 DE JUNHO DE 2023 ESPORTES

RONDA  
DO POVO

‘Superação no Handebol’ reabre 
inscrições para novos atletas

Projeto busca meninos e 
meninas de 12 a 15 anos

O ex-jogador de futebol Marcelinho 
Carioca, ídolo do Corinthians, desafiou o 
mágico e ex-BBB Pyong Lee para uma luta 
de boxe no Fight Music Show.

Por meio de um vídeo, Marcelinho decla-
rou: “Pyong, você não quer um lutador, 
mano? Estou aqui para te desafiar. Não 
sou lutador profissional não. Mas aqui a 
gente não pipoca não, a gente vai para 
cima! Vem”. 

Essa será a 3ª edição do Fight Music 
Show. Na edição anterior, Pyong Lee mar-
cou presença e chegou a desafiar o ex-BBB 
Felipe Prior e o youtuber Felipe Neto. No 
entanto, os duelos não aconteceram.

Nesta edição, como de costume, Acelino 
Popó Freitas estará na luta principal para 
enfrentar Junior Dublê, que ficou famoso por 
ser dublê do consagrado ator de Hollywood, 
Vin Diesel, astro de Velozes e Furiosos.

Marcelinho Carioca  
desafia ex-BBB Pyong Lee 

para luta de boxe

O desafio foi feito por Marcelinho através de um vídeo publicado pela organização do Fight Music Show

JOKIC SE TORNA O  
PRIMEIRO JOGADOR A  
LIDERAR TODAS ESTATÍSTICAS 
NO MATA-MATA DA NBA
Eleito o melhor jogador das finais da NBA na 
temporada 2022/23, o pivô Nikola Jokic 
alcançou uma marca inédita na história da 
liga norte-americana de basquete. O sérvio, 
de 28 anos, se tornou o primeiro jogador a 
liderar as estatísticas de pontos, rebotes e 
assistências na pós-temporada. 
Nikola Jokic teve média impressionante de 
30 pontos, 9,5 assistências e 13,5 rebotes 
na pós-temporada da NBA. Ao todo, o sérvio 
anotou 600 pontos, teve 190 assistências e 
270 rebotes. Ele anotou 10 triplos-duplos na 
pós-temporada em 20 jogos disputados. 
No jogo do título do Denver Nuggets, 
Nikola Jokic anotou 28 pontos, 16 rebotes 
e quatro assistências. Nas finais contra o 
Miami Heat, teve médias de 30.2 pontos, 
14 rebotes e 7.2 assistências. Além de 
campeão e melhor jogador das finais, o 
pivô soma dois prêmios de melhor da 
temporada, foi cinco vezes eleito para o 
time da temporada e possui cinco seleções 
para o Jogo das Estrelas.

 Para celebrar o primeiro 
ano de abertura, o Vila Galé 
Alagoas irá promover uma 
corrida de rua. A ação acon-
tecerá no dia 18 de junho e 
será aberta para colaborado-
res, hóspedes e população 
de Barra de Santo Antônio.

A concentração iniciará 
às 7h no totem da Ilha da 
Croa. Ao todo, serão cinco 
quilômetros de percurso 
até o Vila Galé Alagoas. De 

acordo com o gerente geral 
do hotel, Eduardo Silva, a 
corrida foi pensada para 
incentivar a prática de ati-
vidade física.

“O objetivo é oferecer aos 
nossos colaboradores, hóspe-
des e moradores da cidade 
entretenimento e incentivo 
para sair do sedentarismo. 
Desta forma, celebramos o 
aniversário de um ano da 
Vila Galé e nos divertimos 

de forma saudável”, conta.
Serão premiados com tro-

féus os três primeiros coloca-
dos. Durante o evento tam-
bém serão sorteados brindes 
e serão entregues medalhas 
aos participantes. Os interes-
sados podem realizar a ins-
crição gratuitamente até o 
dia 17 de junho por meio do 
e-mail alagoas.animacao@
vilagale.com ou pelo What-
sApp (82) 9 9904-0751.

Vila Galé Vila Galé Alagoas abre inscrição  
para 1ª Corrida de Rua

Ação será 
realizada no 

dia 18 de 
junho para 

comemorar 
um ano da 

abertura 
do resort

O objetivo é oferecer aos 
nossos colaboradores, 
hóspedes e moradores 
da cidade entretenimento 
e incentivo para sair do 
sedentarismo. Desta 
forma, celebramos o 
aniversário de um ano da 
Vila Galé e nos divertimos 
de forma saudável.”

EDUARDO SILVA, GERENTE GERAL DO HOTEL
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�delegação da seleção 
brasileira está completa 
em Barcelona. O grupo 
contou com as chega-

das do goleiro Ederson, cam-
peão da Liga dos Campeões no 
sábado, e do zagueiro Robert 
Renan, do Zenit. O time nacio-
nal fará o primeiro de dois amis-
tosos nesta Data Fifa no sábado, 
contra Guiné, em Barcelona.

Ederson foi o último dos 23 
jogadores convocados a che-
gar. O goleiro ganhou o direito 
de se apresentar mais tarde do 
que os demais para poder fes-
tejar e descansar após a grande 
conquista de sábado. Ele teve 
atuação decisiva para ajudar 
o Manchester City a vencer a 
Liga dos Campeões pela pri-
meira vez em sua história.

A partida, vencida pelo City 
por 1 a 0 sobre a Inter de Milão, 
foi disputada em Istambul, na 
Turquia. O goleiro voltou para 
a Inglaterra, onde mora, antes 
de se apresentar à seleção, na 
Espanha.

Pouco antes, Robert Renan 

se apresentou. O zagueiro do 
Zenit foi convocado de última 
hora para substituir Nino. O 
defensor do Fluminense foi cor-
tado por causa de uma lesão na 
coxa direita.

O jogador de 19 anos parti-
cipou da campanha brasileira 
no Mundial Sub-20, na Argen-
tina. O Brasil avançou até as 
quartas de final no torneio.

“Estou representando o 
sonho de vários atletas que 
gostariam de estar aqui. Sem-
pre falo, tudo passa, aquilo lá 
já passou, não quero lembrar. 
Agora, quero aproveitar a nova 
oportunidade para estar aqui 
mais vezes”, comentou Robert 
Renan.

Com o grupo completo, 
o técnico Ramon Menezes 
comandará mais um treino 
nesta quarta-feira, às 17h 
(horário local), no Centro de 
Treinamento do Espanyol. No 
sábado, o Brasil enfrentará 
Guiné. No dia 20, o adversá-
rio será Senegal, em Lisboa, 
em Portugal.
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O presidente da CBF, Ednaldo Rodri-
gues, fez novos contatos por Carlo Ance-
lotti espera ter uma definição sobre a situ-
ação do treinador até o fim deste mês. A 
declaração foi dada pelo mandatário da 
entidade em entrevista ao “ge”, na noite 
desta terça-feira, 13, em Barcelona.

“Sim, sim, tivemos contatos e acho 
que teremos uma definição bem nítida 
no máximo até dia 30 desse mês. Aí, 
então, nós esclareceremos tudo a todos 
vocês. Mas continua, sim, o nosso plano 
A, que é exatamente o Carlo Ancelotti. 
A gente espera que dê certo”, disse 
Ednaldo, ao ser questionado se houve 
alguma conversa pelo treinador nesta 
terça-feira.

Vale lembrar que Ancelotti tem vínculo 
com o Real Madrid até o fim da tempo-
rada 2023/24 e já disse em algumas opor-
tunidades que pretende cumprir o con-
trato. Dessa forma, Ednaldo foi questio-
nado se admitia que pode esperá-lo até lá, 
já que não descartou essa possibilidade 
mais cedo, na capital espanhol.    

“Na realidade, eu entendo que, 
como até dia 30 temos a possibili-
dade de esse plano A e tudo o que 
vier em relação a essas outras hipóte-

ses, eu só pretendo falar depois disso, 
porque tenho que ouvir nossos pares 
de diretoria. Também vou aproveitar 
esses jogos, aqui e em Portugal, para 
trocar ideia com os atletas. Eles tam-
bém fazem parte de todo esse trabalho 
que a CBF desenvolve. A gente sem-
pre busca ouvir todos eles dentro de 

uma relação bem aberta, para que eles 
possam opinar”, explicou.

O Brasil enfrentará Guiné no sábado, 
às 16h30 (de Brasília), no Estádio Cor-
nellà-El Prat, em Barcelona.

Posteriormente, a Seleção encara 
Senegal na terça-feira, às 16h (de Brasí-
lia), no Estádio José Alvalade, em Lisboa.
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Italiano é o plano A da CBF após a saída de Tite

Zagueiro que esteve no Mundial Sub-20 celebra oportunidade na equipe principal

Divulgação
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O que era esperança virou preocupação 
na terça-feira (13). Enquanto o restante do 
elenco curtia folga, Alexsander treinava para 
estar em condições de enfrentar o Atlético-
-MG, no dia 21, mas voltou a se machucar e 
agora retorna ao departamento médico.

O volante e outros jogadores que estão na 
transição para o campo treinaram os últimos 
dias no CT Carlos Castilho. Foi numa dessas 
atividades que Alexsander sentiu a coxa direita 
e saiu chorando.

Ele já passou por exames e aguarda o resul-
tado, que sairá nesta quarta. O novo problema 
acontece após ter uma recuperação melhor do 
que o esperado da lesão no ligamento colate-
ral medial do joelho esquerdo.

Durante a atividade, ele também relatou 
um incômodo no local. Titular e peça impor-
tante no time de Fernando Diniz, Alexsander 
não atua há um mês, desde que se machu-
cou no fim do jogo contra o Cruzeiro, em 
10 de maio.

����������
���	�
�
��
��������

�
��������
�
����������

Volante sente 
problema muscular 
e retorno ao time 
terá de ser adiado

Divulgação


